

Ressort: Vermischtes

Österreich: 37-Jähriger tötet Ehefrau

Salzburg, 08.09.2013, 14:55 Uhr

GDN - Im österreichischen Salzburg hat ein 37-jähriger Mann am Freitag seiner 25-jährigen Ehefrau nach einem Streit die Kehle durchgeschnitten. Die junge Frau sei aufgrund ihrer zahlreichen Schnitt- und Stichwunden verblutet, wie die Obduktion des Leichnams ergab.

Der 37-Jährige wollte sich nach der Bluttat das Leben nehmen, konnte aber durch Polizisten gerettet und mit schweren Verletzungen in ein Krankenhaus gebracht werden. Die Polizei war von Verwandten des Ehepaares alarmiert worden, nachdem der Mann ihnen telefonisch von der Tötung seiner Frau berichtet hatte. Das Ehepaar hat eine vierjährige Tochter, die zum Tatzeitpunkt in der Wohnung der Familie war. Das geschockte Mädchen wurde von Spezialisten des Roten Kreuzes betreut und befindet sich inzwischen in Obhut des örtlichen Jugendamts. Der 37-Jährige konnte am gestrigen Samstagabend erstmals befragt werden. Er gab an, sich nicht an die Tat erinnern zu können.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-21317/oesterreich-37-jaehriger-toetet-ehfrau.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619